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2009-2010 国際ロータリーテーマ

「ロータリーの未来は
あなたの手の中に」

第 七 回　例会 　卓話　宇都宮西ロータリークラブ　赤枝恒雄様

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 第2週 我等の生業

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介　　 冨田 久雄会長

★ 会長報告　 .....冨田 久雄会長

★ 幹事報告　 .....持田 朋春幹事

★ 委員会報告

★ 本日の卓話

★ 謝辞　 .....　 ...冨田 久雄会長

★ 出席・スマイル報告

★ 点鐘

★ 来訪者紹介 　★ 冨田 久雄会長

宇都宮西ロータリークラブ　赤枝恒雄様です。

来訪者紹介 点鐘

★ 会長報告 　★ 冨田 久雄会長

皆様、こんにちは。会長報告を申し上げます。

本日もご参加ありがとうございます。先週はお盆休みということで例会もお休みでした。

昨日は舛添厚生労働大臣が新型インフルエンザについて［本格的な流行］宣言したと言うことであります。

何かあのプロ野球の選手まで感染し、大変なようでございます。

そのほか世の中いろんな戦いが始まったようで、我々も自己管理をしっかりやらなければならないような気が致します。

皆様も充分ご注意して頂きたいと思います。

～会長報告 次のページへ続く～



～会長報告 続き～

さて、本日は二つの事について申し上げます。まず一つめですが、今期はテーマ原点回帰と言うことで、

我が家の原点をご紹介いたします。お盆になると思い出す事でありますが、ある出来事により分かったのですが

私は冨田家の17代目であることがわかりました。

記録に載っている限りでは、第一代の先祖は1661年でして江戸時代であったようです。

今から348年前の事であります。私には父と母と二人の親がおりますが、その二人を産むためには4人の父母が

存在しなければなりません。17代までさかのぼると何人の先祖かと計算しますと、何と131012人になるわけで

1人でもかければ私は存在しないわけです。まさにご先祖に感謝であります。

その事故がきっかけで、我が家では天台宗の総本山であります比叡山延暦寺へ、毎年女房と一緒に年に一度行って

ご供養をしております。行ってきますと何か気持ちが洗われたような気がします。

今年も5月10日に祈願して参りました。お陰で何とか健康で夫婦仲良く暮らすことができております。

まさにご先祖様に感謝であります。

もう1つは、今週22日にいよいよ青少年交換の留学生、ブラジルのイザベラが来日いたします。

皆様には大変お世話になりますが、宜しくお願い申し上げます。この青少年交換の原点に付いて申し上げたいと

思います。この青少年交換活動は1929年、今から80年前にコペンハーゲンロータリークラブによって始められたそうで

あります。当初はヨーロッパ内の活動に限られていたようです。一方アメリカでは、カリフォルニア州のクラブと

ラテン・アメリカの国々との間で1939年に始まり、1958年にはアメリカ東部にまでひろがったそうであります。

そして1972年、今から37年前、RI理事会は青少年交換を国際ロータリーの公式プログラムとする事に、決定しました。

以降このプログラムは、国際的な理解の元、世界に拡大し現在に至っております。

そして当2570地区において、最近21年間の受け入れ状況をみますと、一番多く受け入れているが本庄ロータリークラブ

で30人です。次が坂戸ロータリークラブで、19人です。3番目が所沢ロータリークラブで、16人です。

第五グループでは羽生ロータリークラブが14人。加須ロータリークラブが10人となっています。

当行田ロータリーは、5人ほど受け入れております。そんな現状でございます。

とにかく今月の22日、土曜日に来日です。皆様のご指導をお願い致します。

また、本日はロータリーの友からの出会いにより実現したわけでありますが、本日の卓話講師であります、

赤枝六本木診療所の赤枝先生には大変お忙しい中、我々行田ロータリーのために東京よりおいでを頂きました。

本日は宜しくお願い申し上げます。以上で会長報告を終わります。ありがとうございました。

★ 幹事報告 　★ 持田 朋春幹事

皆様こんにちは。本日の卓話は、宇都宮西ロータリークラブ

赤枝六本木診療所赤枝恒雄様をお迎えしております。

テーマは（ＳＥＸが地球を滅ぼす）です。よろしくお願いします。

１）8月11日（火）第五グループの会長幹事会が行田ロータリークラブ担当

...で行われました。また地区役員の会員増強山口茂委員長・職業奉仕

...渡辺栄一委員長・世界遺産登録推進鈴木秀憲委員長三名の卓話を

...いただき大変勉強になりました。

２）8月19日第6回市長と語る対話集会へ参加して参りました。

...地域の皆様と工藤市長との活発な意見交換等で、

...90分が足りないほどでした。

３）9月15日（火）三クラブ合同例会のご案内を送りましたので、例会出席の返信をお願いします。

...期限は8月26日です。よろしくお願いします。

４）白河ロータリークラブより9月19日（土）白河提灯まつり（鹿島神社祭礼）の歓迎プログラムが送られて参りました。

...姉妹クラブ大野年司委員長よろしくお願いします。

５）来週8月27日は、ぶぎん地域経済研究所調査事業部長兼主席研究員松本博之様の卓話です。

...お楽しみにしてください。以上　幹事報告でした。



　★ 委員会報告

小山博会員 ★卓 話 講 師 紹 介　　　冨田久雄会長

明後日の土曜日ですが、「みらい」におきまして行田市

漢字文化講演会が行われます。

村山吉廣様に講師として来て頂き、講演をして頂く予定とな

っております。

皆様振るってご参加の程、宜しくお願い致します。

本日の卓話者は赤枝恒雄様です。

赤枝様は、六本木で開業しているお医者様です。

先生のお話を是非お聞きしたいと思い、突然電話をかけさ

せて頂きました。そうしたら、ひとつ返事でOKのお返事を

頂きました。これも友愛を深め合う同じロータリアンである事

なのかなと、大変有難く感じた次第です

赤枝様、本日はどうぞ宜しくお願い致します。

　★ 本日の卓話　　　　　　　　卓話講師　宇都宮西ロータリークラブ：赤枝恒雄様

～～～SEXが地球を滅ぼすわけ～～～
１）性行為に関する法律の不備

...刑法176条と177条により、日本では性の自己決定権（性的同意年齢が13歳。）世界89ヶ国では16歳。

２）メディアによる間違った性情報の氾濫

...・性のハードルを下げるネーミング「チャラウチ」「セフレ」「ヤリ友」「ワンナイトラブ」

...・アダルトビデオの深刻な影響

...・社会現象としての妊娠。アメリカで17人の中学生の集団妊娠、映画；ジュノ、子供の子供、14歳の母、

.....出来ちゃった婚、赤ちゃんポスト等

３）ケイタイによる援助交際、性風俗の多様化と氾濫

４）性の低年齢化→義務教育の崩壊→落ちこぼれ

５）若者の現状

...・生活保護　147万世帯

...・ワーキングプア　500万～700万人

...・ニート　64万人

６）年収の格差

...フリーター（18歳～60歳）6,000万円

...正社員（18歳～60歳）24,000万円

...↓

...フリーターは、異性との交際が出来ない。

...妊娠しても、出産・子育てが出来ない。

７）性感染症の拡大

...・クラミジア　100万人（現在推定感染者数）

...・エイズ　1,545人（2008年、1年間の感染者数）

８）性感染症の治療が健康保険制度を崩壊

...エイズ治療1人1ヶ月　25万円×12ヶ月＝300万円

...1年間 1,500人の治療費＝45億円⇒人類滅亡

.........................................赤枝恒雄様 卓話風景



★ 謝辞　 

　　 　　　 　 　 冨田久雄会長

赤枝様、本日はありがとうございました。

さすがに本日は寝ていた方はいなかったようです。

我々の知らない実態を聞かせて頂き、

ありがとうございました。

★ 出席・スマイル報告

.★ 出席状況報告...............................................　　　　　中島捷二委員

T ・ 正 会 員 数 55名

A ・ 85年規定承認者 14名

A ・ 理事会欠席承認者 1名

P ・ 本 日 の 出 席 者 29名

B ・ 各承認者の例会出席者 9名

MU ・ 本日のメーキャップ者 1名

本 日 の 出 席 率 61.22％

.★ にこにこ報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　中島捷二委員

● 冨田会長 皆様、本日はご参加ありがとうございます。赤枝医院長、本日は卓話ありがとうございます。

●持田幹事 赤枝先生、卓話ありがとうございます。

● 永島会員
８月２４日（月）水城まちつくり研究会で東洋大学教授松浦茂樹先生がものつくり大学にて

１７時３０分より講話がありますのでご参加ください。（テーマ　川が語る日本の歴史）

● 大谷会員 赤枝先生、御苦労様です

● 小池(英)会員
遠路卓話ありがとうございます。先日２０年振りに宇都宮を訪問し、１０数階建の新県庁庁舎

最上階から市内を一望しその発展に驚きました。まさに北関東の中心都市です。

● 小林会員 赤枝様、卓話ありがとうございます。自然界では虫の音色はもう秋です。待ちどおしい秋です。

● 小山会員 赤枝様、卓話ありがとうございます。

● 清水(義)会員 貴重な卓話ありがとうございます。大変勉強になりました。

● 中島会員 盆行事が無事終わり九月の彼岸が過ぎると私のおそい短い夏休みが始まります。

● 福島会員 赤枝様、本日の卓話ありがとうございます。

● 武笠会員 赤枝恒雄様、卓話御苦労様です。

● 山本会員 どどいつ一句　あついあついといわれた仲も三月せぬまにあきがきた

● 渡辺会員 赤枝先生、お厚い中遠路おこし頂き、誠に有難うございます。

● 諸貫会員 赤枝恒雄様、卓話ありがとうございます。

● 以下同文
大野会員、小椋会員、蔭山会員、小澤会員、坂本会員、武井会員、清水(治)会員

武田会員、古沢会員、碓井会員、柿沼会員、橋本会員、境野会員、稲垣会員

● 本日のニコニコは、33,000円でした。ありがとうございました。（順不同にて報告しました）

★ 点鐘


